

忌部っ子だより



プール掃除

6月も下旬となり、1学期も残り約1か月となりました。学校では、6月16日にこどもたちが待ちに待った水泳学習が始まり、プールから歓声が聞こえてきます。5月22日には3・4年生がプール周りの草取りを、6月6日には4～6年生がプール掃除をしてくれました。6月のプール掃除の際には、多くの保護者の皆様にもご支援いただき、大変助かりました。ありがとうございました。

また、雨が心配な時期になってきまし

た。万一、特別警報が発令されたり、校区の状況に危険が迫ったりした場合、臨時休業等の措置をとらせていただく可能性もあります。その際は、tetoru・ホームページ等で迅速に情報をお知らせします。こどもたちの安全のため、保護者の皆様には、急な対応をお願いすることになるかもしれませんが、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



開会式

校内運動会

天候にも恵まれ、校内運動会が、5月31日(土)、「仲間と協力 みんなが笑顔 優勝めざしてつきすすめ！」のテーマのもと、盛大に開催されました。テーマのとおり、優勝めざして一生懸命走る姿、みんなの笑顔のために応援する姿、仲間と協力しながら係活動を行う姿など、こども一人一人が「ワクワク」した気持ちで活動することが

できた素晴らしい運動会となりました。この1か月の間、全校で「準備と練習」を積み重ね、その「準備と練習」を発揮できたからこそ、素晴らしい運動会になったと思います。また、係活動の活躍ぶりなど、全校のみんなが「みんなの力でより良い運動会にしよう」という強い気持ちをもっていたことも、素晴らしい運動会につながったと思います。こうした経験を一つの「自信」にし、今後の学校生活に生かしてくれることを期待しています。

その中でも、特に素晴らしい活躍を見せてくれたのは、6年生でした。応援合戦では、全校をまとめて一つのパフォーマンスを作り上げていく6年生の力に、ただただ圧倒されるばかりでした。この1か月、運動会を成功させようと、主体的に下級生をリードし盛り上げてくれました。まさに、最高学年にふさわしい、見事な活躍ぶりだったと思います。

また、多くの保護者の皆様に早朝よりのテント立て、及び終了後の後片付けにお力添えをいただきました。おかげ様で、無事、運動会を終えることができました。本当に、ありがとうございました。

ふるさと忌部の「ひと・もの・こと」から学ぶ

この1か月の間も多くの家庭や地域の皆様のご支援を受けながら、ふるさと忌部の「ひと・もの・こと」から学ぶ機会がたくさんありました。ありがとうございました。

読み聞かせボランティア

5月23日(金)から地域の方や保護者のボランティアさんによる朝の読み聞かせが始まりました。対象は1～3年生となります。子どもたちは、学級朝礼が始まるまでの時間、読んでもらっている本に集中したり、気持ちの良い笑いに包まれたり、ボランティアさんの素敵な人柄に触れたりするなど、学校生活のスタートをととても良い形で切ることができたように感じました。今後、原則金曜日の予定で実施されますので、少しでも多くの読書好きの子どもたちが育つことも期待しています。



1年生の様子

まちたんけん

2年生は、生活科で「まちたんけん」を行っています。6月4日(水)には、忌部神社を訪れ、宮司さんのお話を聞いたり、本物の道具に触れたりするなど、いつもより「ワクワク」した気持ちで学習することができました。6月11日(水)には、忌部公民館を訪れ、館長さんのお話を聞いたり、様々な部屋を案内してもらったりしました。よく訪れる公民館ですが、新しい発見がたくさんありました。



忌部神社

交通安全教室／班長・副班長会

6月13日(金)、3～6年生を対象に、自転車の正しい乗り方を学ぶ交通安全教室が実施されました。梅雨の晴れ間の中、松江警察署、忌部地区交通安全対策協議会、PTAの方々に、安全な乗り方についてご指導いただきました。自分や他者の命を守るための大切な学習です。子どもたちは、学年が上がるにつれ、自転車に乗る機会も増えることと思いますが、この日の学習を決して忘れず、安全運転を心がけてほしいものです。

また、6月9日(月)には、忌部地区交通安全対策協議会の和田会長に來校いただき、登校班の班長・副班長会を行いました。新しい登校班が始まって2か月経ちましたが、改めて安全な登校班での登校について確認することができ、有意義な会となりました。



交通安全教室



班長・副班長会